

Peace



1学期の締めくくいの月です

7月になりました。日に日に暑さが厳しく感じられますが、子どもたちは元気に過ごしています。

6年生になってから初めてのプール開きでは、水のかけあいや水中じゃんけんで水慣れをしたり、泳力別に3つのコースに分かれて泳いだりしました。また、今年も引き続き、着衣水泳を行いました。服を着たままプールに入ったことで、水の中での動きにくさがよく分かったようでした。ペットボトルをお腹に抱えると上手く浮くことができ、水の事故に備えて、落ち着いた対応の仕方を知ることができました。

他に、租税教室の出前授業もありました。何のために税があるのかを知り、税の負担が人によってちがうことを学びました。適切な税負担がどのくらいなのか、グループで話し合う活動では、それぞれが意見を出し合って盛り上りました。

もうすぐ夏休みです。漢字や計算のノートやドリルはやり残しがないように、学習に取り組んでいきたいと思います。楽しい夏休みを気持ちよく迎えるためにも、ご家庭での励ましの声かけをよろしくお願ひします。

7月の学習予定

国語	インターネットの議論を考えよう 本は友達
社会	縄文のむらから古墳のくにへ 天皇中心の国づくり
算数	資料の調べ方 どんな計算になるのかな
理科	植物のつくりとはたらき 生物どうしのつながり
総合	平和学習
音楽	旋律の特徴を生かして表現しよう
家庭	暑い季節を快適に
図工	この筆あと、どんな空？
体育	水泳学習
道徳	ウイルスとの戦い おかげさまで
外国語	Unit 4 My Summer Vacation

お知らせとお願ひ

☆ 期末個人懇談会について

7月8日(火)～10日(木)は期末個人懇談会です。10分程度の短い時間ですが、お子さまの学校での学習や生活の様子をお話できればと思います。日時は先日配付しましたお手紙をご確認ください。

時間の変更や体調不良により、当日、懇談会に来られなくなった場合は必ず学校まで電話連絡をお願いします。(06-6303-0007)